

12947/J XXIV. GP

Eingelangt am 30.10.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Mühlberghuber
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend

betreffend Auszahlung von Kinderbetreuungsgeld

Bezugnehmend auf unsere letzte Anfrage (3620/J) im Jahr 2009 wurde im Jahr 2008 aus den Mitteln des Familienausgleichsfonds (FLAF) € 959.686.256,- an Kinderbetreuungsgeld ausgezahlt. Davon wurde an ausländische Staatsbürger ein Betrag in der Höhe von € 29.979,- ausgezahlt.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend folgende

Anfrage

1. In Welcher Höhe wurde in den Jahren 2009, 2010 und 2011 in den einzelnen Bundesländern Kinderbetreuungsgeld ausgezahlt? Wir ersuchen um Aufschlüsselung nach Jahren.
2. In welcher Höhe wurde in den Jahren 2009, 2010 und 2011 Kinderbetreuungsgeld an Inländer gezahlt, die ihren Wohnsitz nicht in Österreich hatten. Wir bitten um Aufschlüsselung nach Jahren.
3. In welcher Höhe wurde in den Jahren 2009, 2010 und 2011 in den einzelnen Bundesländern an ausländische Staatsbürger ausgezahlt? Wir ersuchen um Aufschlüsselung nach Jahren.
4. Welche Nationalität hatten diese ausländischen Staatsbürger?
5. Wie viele dieser ausländischen Kindergeldbezieher hatten ihren Wohnsitz nicht in Österreich?
6. In welchen Staaten hatten diese Personen ihren Wohnsitz?